



Ratifican perspectiva crediticia negativa a Puerto Vallarta

Monterrey, 25 Sep. (Notimex).- Fitch México ratificó la calificación del municipio de Puerto Vallarta, Jalisco, en “BBB+’(mex)”, y la perspectiva crediticia permanece “negativa”.

La evaluadora financiera dijo que la perspectiva negativa se fundamenta principalmente en el elevado y creciente pasivo circulante aunado a la baja liquidez de dicha municipalidad.

Asimismo, indicó, existen litigios en proceso, los cuales gran parte de éstos podrían ser resueltos de manera desfavorable para el municipio, por lo que tendrían que ser pagados en el corto plazo.

Resaltó que ambos factores limitarían de forma significativa la flexibilidad financiera del municipio.

Entre los factores que fundamentan la calificación, destacan la sobresaliente relación de ingresos propios e ingresos totales, así como la sólida y creciente base económica, apoyada en el turismo, con un alto porcentaje de extranjero.

También le favorecen los buenos términos y condiciones de la deuda de largo plazo.

En contraste, advirtió, la calificación presenta limitantes como un elevado y creciente pasivo circulante aunado a un nivel limitado de caja para cubrirlo y una concentración económica en el turismo.

Además, le afectan los requerimientos de inversión en infraestructura y las posibles contingencias en el mediano plazo relacionadas con adeudos con el Instituto de Pensiones del Estado de Jalisco (IPEJ).

Señaló que entre los factores que cristalizarían la perspectiva se encuentran un continuo deterioro en la flexibilidad financiera derivado por incrementos en el pasivo circulante y continuas presiones de liquidez.

La mejora en estos indicadores motivaría a un cambio de perspectiva negativa a estable, puntualizó.

NTX/GRR/LBR/AJV